

## Hospital de Antofagasta sufre grave incendio y evacuan UCI

Un grave incendio afectó al Hospital Regional de Antofagasta durante la mañana de este viernes, lo que obligó el traslado de varias unidades de Bomberos. Afortunadamente la emergencia pudo ser controlada rápido. Según detalló el director del hospital, el doctor Antonio Zapata, la emergencia se habría provocado durante una mantención que se estaba realizando a un equipo de enfriamiento en el cuarto piso de la torre de la Unidad de Paciente Crítico (UCI). "Inmediatamente se activaron los protocolos de seguridad, dando la orden de evacuación tanto para el personal como para los pacientes de esa sección", indicó Zapata. Durante la emergencia tuvieron que ser sacadas alrededor de 40 guaguas que estaban en incubadoras en la Unidad de Neonatología. Según informó el portal Soy-Chile, hace unos días se había realizado un simulacro de incendio en el hospital, lo que ayudó a activar el protocolo de emergencia.



CEDIDA